Las iglesias de Santa María y San Esteban trazan sus historias hace muchos años. El Sacerdote Goulet fue el primer párroco oficiante de la parroquia de la misión de Santa María en 1883, seguido por el padre. John Linden, quien fue el primer párroco residente en 1906. El Rev. Thomas Hanley fue el primer párroco residente de St. Stephen Protomartyr el 30 de junio de 1952. Muchos feligreses se unieron a ellos para construir la historia de estas dos parroquias y alimentaron su fe al establecer la catolicidad en el lado este de Des Plaines. Hoy en día, usted es parte de un nuevo comienzo de Santa María y San Esteban Protomártir como una nueva parroquia unida de la Arquidiócesis de Chicago a partir de este 1 de julio de 2022. Como primer párroco de esta parroquia, confío en que Dios continuará la obra que Él ha comenzado en cada uno de ustedes para crecer en su amor y ser testigos de su Hijo, Nuestro Señor Jesucristo, en todo lo que hacen.

Los invito a unirse a mí para dar la bienvenida al Padre Gerald O'Reilly como nuestro Pastor Asociado. Ha servido como sacerdote durante treinta y siete años y está ansioso por conocerle y acompañarnos en nuestro camino hacia la santidad. Él y yo hemos acordado brindarles más oportunidades para encontrar al Señor en los Sacramentos. Por lo tanto, como puede ver en el volante insertado, hay nuevos horarios para Confesiones y Misas en español. Además, con la ayuda de los diáconos Bill Warmouth, Conrad Wojnar, James O'Leary y José Figueroa, continuaremos ofreciendo tiempos de adoración con el Santísimo Sacramento dos veces por semana en cada iglesia. Además, habrá una bendición con el Santísimo Sacramento al final de cada misa el primer fin de semana de cada mes.

Agradezco a todos los miembros del Comité de Unificación que han aportado sus ideas y seguirán trabajando a través de los diferentes comités de Nombre, Comunicaciones, Liturgia, Vida Parroquial, Evangelización y Ambiente. Estas son algunas de las tareas que han ayudado.

Como saben, se está realizando la selección del nuevo nombre de la parroquia, y los tres nombres con más votos serán presentados al cardenal Blase Cupich para que elija el nombre definitivo.

Se ha creado transicionalmente un sitio web parroquial, www.stmaryststephen.org, para que usted busque cualquier información necesaria. Estamos abiertos a sugerencias para mejorar y brindarle un mejor servicio al comunicarle la información de la parroquia.

Puede recibir un correo electrónico una vez a la semana sobre los eventos actuales y futuros de la parroquia. Envíe su correo electrónico a la secretaria parroquial Noreen Johnson a para ser añadido en la lista.

Reserve la fecha para el domingo 7 de agosto, desde el mediodía hasta las cuatro de la tarde, ya que planeamos tener nuestro primer picnic parroquial en los terrenos de St. Stephen. Más adelante se ofrecerá más información para que participes y dones cualquier alimento.

El obispo Jeffrey Grob me instalará como el primer párroco de St. Mary & St. Stephen Protomartyr el 7 de agosto a las 11 am en la iglesia de St. Stephen. Por lo tanto, las misas de 10 a. m. y mediodía en St. Mary y St. Stephen se cancelarán ese día.

Se está creando un boletín parroquial combinado y nuevo. También puede suscribirse para recibirlo electrónicamente en

https://www.parishesonline.com/organization/st-mary-and-st-stephen-protomartyr-parish

La inscripción para los programas de catequesis en la Educación Religiosa está abierta. Consulte el nuevo sitio web de la parroquia para obtener más información.

Hemos estado estudiando los proyectos de renovación necesarios en los dos templos, como techos, unidades de aire acondicionado y calefacción, estacionamientos y mejorar el acceso a nuestros edificios para personas con discapacidades. Más adelante en el otoño, le daremos más información sobre cómo abordar estos proyectos.

Como saben, su apoyo a través de las colectas dominicales es parte del compromiso de corresponsabilidad en el que continúa la misión de la Iglesia y como una forma de expresar su gratitud a Dios. Continúe utilizando sus sobres de contribución. Antes de que acabe el año, les avisaré de cualquier cambio. Conservará el mismo número de sobre. Sin embargo, se agregarán algunos dígitos antes de su número.

En nombre del clero y el personal de la nueva Parroquia: Hermana Teresa Quintero, Hermana Revelina Santiago, Phyllis Rotondo, Noreen Johnson, Jasmin Miranda, Toni Olague, Daniel Roldan, Andrzej Kasprzyk, Angel Robles y Anthony Dadabo, les deseamos un feliz 4 de Julio en este fin de semana, y estamos comprometidos a servirle. Manténganos en sus oraciones como lo mantenemos en las nuestras.

Fraternalmente

Rev. David Arcila, Pastor